



Mengapa Alexandria Ocasio-Cortez Memimpin Festival MadSoul di Florida?

Description

Festival Musik dan Seni MadSoul di Florida hari Sabtu lalu menampilkan dua aksi utama. Pertama, Muna, grup indie-pop yang membuka konser Taylor Swift di beberapa tempat dalam tur Eras. Kedua: Wakil Alexandria Ocasio-Cortez, Democrat dari New York. Dia dan beberapa anggota Kongres lainnya berbagi panggung dengan musisi seperti Phoebe Bridgers selama acara sehari penuh di Taman Loch Haven di Orlando.

Politik dan Musik Bersatu

Greg Casar dari Texas dan Maxwell Frost dari Florida, anggota Gen-Z Kongres pertama, juga turut serta. Frost, seorang penabuh drum, adalah pendiri Festival MadSoul yang dimulai pada 2018 ketika dia bekerja sebagai penyelenggara di ACLU. Festival ini menggabungkan politik dan hiburan dengan tiket yang sebagian hasilnya disumbangkan untuk kampanye Frost dan PAC yang berhubungan dengannya.

Aktivisme Politik di Festival

Acara ini merupakan kombinasi unik antara musik dan politik dengan penampilan musik diselingi pidato politik yang mengkritik undang-undang terbaru di Florida. Diskusi mengenai masalah seperti hak LGBTQ dan hak aborsi menjadi sorotan, bersama dengan orasi tentang kekerasan senjata api oleh para korban selamat, seperti Brandon Wolf yang selamat dari penembakan massal di klub malam Pulse Orlando.

Pesan Politik Melalui Musik

Festival menjadi wadah bagi sebagian besar peserta, seperti Kiana Bartloff dari Disney World Orlando dan Claire Classon dari Rollins College, yang awalnya tertarik datang karena musik. Namun, kehadiran Ocasio-Cortez dan Frost juga menarik minat mereka. Beberapa peserta bahkan datang dengan pakaian atau atribut yang mencerminkan pesan politik yang ingin disuarakan.

Respons Terhadap Isu Politik Kontroversial

Dalam festival yang penuh sorotan politik ini, beberapa ketegangan muncul, baik di dalam maupun di luar tempat acara. Unjuk rasa menentang kampanye militer Israel di Gaza diadakan di luar festival, sementara dukungan yang tak sepenuhnya diberikan oleh Frost bagi Palestina menimbulkan protes

dari beberapa kelompok. Meskipun demikian, Frost tetap menyatakan dukungannya untuk gencatan senjata di Gaza.

Kesimpulan

Melalui kombinasi musik dan politik, MadSoul Festival berhasil menyatukan beragam peserta dengan berbagai latar belakang. Acara tersebut memberikan platform bagi aktivis, komunitas, dan musisi untuk bersatu dalam mengekspresikan pesan politik dan mendukung agenda progressif. Dengan menarik minat masyarakat melalui musik dan seni, festival semacam ini menjadi wadah penting untuk memberdayakan dan mengaktifkan partisipasi politik masyarakat.

Ringkasan

MadSoul Festival di Florida menampilkan musik dan seni bersama politikus seperti Alexandria Ocasio-Cortez. Acara ini dirancang untuk menjangkau orang-orang yang mungkin tidak terlalu tertarik pada politik, tapi lebih kepada hiburan politik. Selain penampilan musik, festival ini juga menyertakan pidato, penekanan pada isu-isu penting seperti hak LGBTQ dan hak aborsi, serta menyoroti isu kekerasan senjata. Apakah kamu tertarik dengan festival yang menggabungkan musik, seni, dan politik ini? Apakah ada acara serupa di Indonesia yang kamu tahu? Berikan pendapatmu dan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)